
皆さん、こんにちは。さいたま市⾧の清水勇人です。

7月22日、関東地方で梅雨明けが発表されました。
本年の梅雨は本市に関しては少雨傾向であり、また
梅雨の最中から暑い日が続いていた印象がありました。

梅雨明け後は、連日、猛暑日が続くなど、熱中症
患者の急増が予想される危険な状況が続いています。
高齢者や子どもさんに限らず、市民の皆さんお一人お
一人が無理をせず、喉が渇いていなくても定期的に水
分補給を心がけ、室内では適切にエアコンを使うなど
の熱中症対策をお願いします。なお、さいたま市では、
熱中症対策の一環として「まちのクールオアシス」を設
置しています。
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市民から愛される浦和駅 開業140年!

第56回 指定都市市⾧会議が開催

7月29日、JR浦和駅の開業140周年
を記念した式典が東西連絡通路で行わ
れました。同駅は1883（明治16）年
7月28日、日本鉄道会社の上野―熊
谷駅間の開業時に開設しました。

7月6日、第56回 指定都市市⾧会議が開催されまし
た。今回の会議では、松本総務大臣との意見交換会と
持続可能な脱炭素社会の実現に向けた指定都市市
⾧会提言（案）を始めとする4つのテーマの提言につい
て議論が行われました。
引き続き、大都市制度についての議論、啓発にも取り組
んでまいります。

暑さの厳しい夏の日中に外出した際に、暑さをしのぎ涼むことができる場
所として、多くの公共施設を一時休息所として開放しています。外出時には
気軽に立ち寄り、熱中症予防に役立ててください。

現在では1日平均で
約8万4千人が利用し、JR東日本管内の乗降客数は40位となっています。


